

<https://info.nodo50.org/El-gobierno-golpista-carga-en.html>



Golpe de Estado en Honduras

El gobierno golpista carga en Tegucigalpa contra la población, movilizada en apoyo a Zelaya



- Noticias - Noticias Destacadas -

Fecha de publicación en línea: Martes 22 de septiembre de
2009

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Manuel Zelaya regresa a Honduras 86 días después del Golpe de Estado. Miles de hondureños han salido a la calle mostrando su apoyo, en Tegucigalpa las principales concentraciones se produjeron en torno a la embajada de Brasil, dónde se encuentra el presidente electo. El gobierno golpista de Micheletti ha reinstaurado el toque de queda y ordenado a la policía y ejército cargar contra los concentrados. Numerosos testimonios relatan el traslado al estadio de Chochi Sosa de los heridos y detenidos por estas cargas, en las que cuatro manifestantes podrían haber sido asesinados.